

Demenznetz:

Gottesdienst am Sommerfest

Mit einem ökumenischen Gottesdienst wurde das Sommerfest eröffnet.

Von Herbert Kohl

4. Juli 2024



Demenz - Die Welt steht Kopf

Auch wenn die Welt für Demenzkranke und Angehörige manchmal Kopf steht gibt es doch auch viele schöne Momente. Der Prophet Jesaja hat seinem Volk Mut gemacht in der Verbannung mit wunderschönen Bildern: In der Wüste entspringen Quellen und die wankenden Knie werden wieder fest. Diese Zusage Gottes nach einer bunten Perspektive wurde den Besuchern durch ein Kaleidoskop verdeutlicht, das jeder am Ende mit nach Hause nehmen konnte. Pfarrer Blöcher und Gemeindefereferent Herbert Kohl segneten am Ende jeden Gottesdienstteilnehmer mit der Zusage: "Du bist ein geliebtes Kind Gottes".

